

En 1989 debió enfrentar una importante protesta en la Plaza de Tiananmen en reclamo de mayores libertades y de la apertura de un proceso democrático.

te protesta en la Plaza de Tiananmen en reclamo de mayores libertades y de la apertura de un proceso democrático, que finalizó en una masacre perpetrada por el Ejército que dejó un saldo de centenares de muertos, aunque nunca se difundieron las cifras oficiales.

Luego de aquel suceso, Xiaoping renunció a todas sus funciones y obligó a dimitir a una gran cantidad de funcionarios, aunque él siguió teniendo una gran influencia en la arena política nacional hasta su muerte, en febrero de 1997.

Eva Perón

María Eva Duarte fue una de las figuras centrales en la política argentina luego de casarse con el futuro presidente Juan Domingo Perón, y de seducir a multitudes con su carisma, su oratoria y sus discursos y acciones a favor de las clases trabajadoras.

Eva Duarte nació el 7 de mayo de 1919 en la localidad de Los Toldos, Provincia de Buenos Aires. Su madre era Juana Ibarguerán y su padre Juan Duarte, quien falleció en 1926. En 1935, Eva abandonó la casa materna y a sus cuatro hermanos y se dirigió hacia la ciudad de Buenos Aires para buscar un futuro como actriz. Allí conseguiría algunos papeles e ganaría cierta popularidad trabajando en radio.



María Eva Duarte fue una de las figuras centrales en la política argentina luego de casarse con el futuro presidente Juan Domingo Perón.

Luego del triunfo de Perón en las elecciones de 1946, Eva Duarte se convierte en un lazo natural entre el gobierno y los sectores populares.

En 1944, un fuerte terremoto destruye casi por completo la ciudad de San Juan, por lo que se organizan festivales para recaudar fondos. En uno de ellos conoce al General Juan Domingo Perón e inician una relación que los llevaría a contraer matrimonio dos años después.

A pocos meses de haberse conocido, Perón es destituido de las funciones que desempeñaba en la Secretaría de Trabajo y en la vicepresidencia, y es confinado en la isla Martín García. Ante ese hecho, Eva Perón llama a los trabajadores a manifestarse para pedir la liberación de quien les había otorgado importantes beneficios laborales.

Luego del triunfo de Perón en las elecciones de 1946, Eva Duarte se convierte en un lazo natural entre el gobierno y los sectores populares. Con el control de los recursos estatales, elimina los subsidios a la Sociedad de Beneficencia y crea la Fundación Eva Perón, con la cual presta ayuda a los sectores más marginados.

Además, presionando al sector empresarial para que realice “donaciones” y utilizando fondos provenientes de diversas fuentes públicas, ordenaría la construcción de hospitales, orfanatos, viviendas y escuelas. Desde allí comenzaría a ser conocida con el nombre de “Evita”.

Recién en 1976, luego del fallecimiento del General Perón y de una nueva asonada militar en Argentina, se ordenaría la entrega de los restos a la familia Duarte, que los depositaría en la bóveda familiar del Cementerio de Recoleta, en la ciudad de Buenos Aires.

Años más tarde crearía el Partido Peronista Femenino, y comenzaría a funcionar como el nexo entre Perón y la Confederación General del Trabajo. Su intercesión en las gestiones y su influencia sobre el gobierno de su esposo otorgarían importantes mejoras en la calidad de vida de los “descamisados”, como llamaba a la clase trabajadora.

Nunca tuvo ningún puesto político formal, aunque en 1951 fue nominada para ocupar la vicepresidencia para acompañar a su marido en la búsqueda de su reelección, aunque las presiones de los altos mandos castrenses molestos por la influencia de Evita y los beneficios otorgador a los sectores populares le hicieron desistir de esa propuesta. Ese año publicaría su autobiografía “La Razón de mi Vida”, el cual posee unos pocos datos de la vida de Eva y varias páginas en defensa de las políticas peronistas y las opiniones de Juan Domingo Perón, quien ordenaría que el texto fuese de lectura obligatoria en los colegios.

Por aquel entonces ella comienza a verse afectada por un cáncer en el cuello uterino, el cual es mantenido en secreto y le obliga a disminuir sus apariciones públicas.

Finalmente, fallece en la noche del 26 de julio de 1952, a los 33 años de edad. Su velatorio en la Secretaría de Trabajo y Previsión se extendería durante dos semanas, se declararía un paro de tres días y un duelo nacional de un mes. Los restos de Evita fueron embalsamados y dispuestos en la sede de la Confederación General del Trabajo, de donde fue robado en 1955, luego del golpe militar que derrocó del poder a Juan Domingo Perón.

El cadáver de Eva Duarte sería escondido en distintos vehículos y puestos militares, hasta ser enviado a Italia bajo el nombre de María Maggi de Magistris. Recién se conocería su paradero en 1969, y sería entregado a Juan Domingo Perón en Madrid.

Fidel Castro

Fidel Alejandro Castro Ruz lideró la Revolución Cubana que triunfó en enero de 1959, logrando derrocar al régimen del dictador Fulgencio Batista. Nació en la localidad de Mayarí el 13 de agosto de 1926, siendo hijo de Ángel Castro Argiz y de Luna Ruz González, ambos españoles.

Ingresó en el colegio Belén de La Habana, donde terminó el bachillerato en 1945 y comenzó a formarse como abogado en la Universidad de esa misma ciudad. Por aquel entonces el perfil de Fidel ya es el de un estudiante movilizado y preocupado por la situación



Fidel Castro.